

BERICHT

8. August 2011

Höhlenmenschen beenden Saison als Vize-Meister der Landesliga



Cavemen gewinnen Landesliga Krimi gegen die Aalen Strikers denkbar knapp aber mit dem nötigen Quäntchen Glück und einem starken Publikum im Rücken.

Die Gäste aus Aalen zeigten gleich zu Beginn, das sie auch im letzten Spiel der Saison noch mit Siegambitionen angegeistert waren und gingen bereits im ersten Inning durch einen Homerun mit 2:0 in Führung. Die Villingendorfer, von der wieder vollbesetzter Zuschauerkulisse begeistert angefeuert, hielten dagegen und erzielten durch die Antwort von Jochen Pfister, ebenfalls einem Homerun, gleich 4 Punkte. Es entwickelte sich ein spannendes, aber über weite Teile ausgeglichenes Spiel, das von den guten Offensivleistungen beider Mannschaften lebte. Die Höhlenmenschen hatten die Nase immer ein bisschen weiter vorne und bauten sich bis zum 5. Inning einen leichten Vorsprung zum 13:10 aus, den sie aber leichtsinnig gegen die verbissen kämpfenden Strikers wieder vergaben. Im 7. Inning gelang den Gästen dann der Ausgleich zum 13:13. Die Partie drohte zu Kippen. Im vorletzten Spielabschnitt gingen die Aalener sogar mit 3 Runs in Führung.

In einer spannenden Schlussphase gelang es den zäh kämpfenden und tadellos taktierenden Cavemen sich mit einem Gleichstand in das 10. Inning und somit in die Verlängerung zu retten, wo sie dann den volles Risiko gehenden Andreas Pfister zum entscheidenden Punkt nach Hause brachten, und das Spiel letztlich mit 17:16 für sich entscheiden konnten.

Besonders erwähnenswert: Ein Diving Catch von Stefan Kiefer, sowie ein 60m Wurf von Martin Rickert aus dem Centerfield direkt auf den 3. Basemann sorgten jeweils für ein spektakuläres Aus.

Das erklärte Ziel der Mannschaft, der sofortige Wiederaufstieg in die Verbandsliga wurde zwar nicht erreicht, trotzdem zeigte sich Coach Michael Hauser mit dem Saisonverlauf im Jubiläumsjahr und dem Gewinn der Vizemeisterschaft zufrieden.

[Nach oben](#)